

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Casino de Mont-Tremblant : fier partenaire du Festival international du blues de Tremblant

Mont-Tremblant, le 2 juillet 2015 – Le Casino de Mont-Tremblant est à nouveau cette année fier partenaire du Festival international du blues de Tremblant. Pour l’occasion, du 3 au 12 juillet, la scène CASINO présente les spectacles gratuits de la place Saint-Bernard, au cœur du village piétonnier, avec notamment France d’Amour, Les Porn Flakes et Blackburn. Également, le concours *Blues’araoké* donnera la chance à un festivalier de livrer une performance sur la scène CASINO, en compagnie d’un vrai groupe, le dimanche 12 juillet à 13 h.

Le blues, ça continue en casino

Ce n’est pas tout! Le Casino de Mont-Tremblant propose aux festivaliers et aux visiteurs de la région de prolonger les soirées musicales en offrant une ambiance de style blues, et ce, jusqu’à 3 h les vendredis et samedis notamment. Décors originaux, prestations musicales gratuites et offres exclusives sur les jeux et les consommations, au *lounge* comme au restaurant, attendent la clientèle.

Le Casino, véritable trésor au cœur de la montagne, est une destination incontournable dans les Laurentides. À leur guise, les festivaliers pourront emprunter gratuitement la télécabine Casino Express ou la navette pour accéder au Versant Soleil.

Programmation musicale gratuite sur les notes du blues au *lounge* du restaurant Altitude dès 22 h 30 :

Vendredi 3 juillet – Carl Tremblay

Samedi 4 juillet – Shawn & The Jive Band

Jedi 9 juillet – Wang Dang Doodle

Vendredi 10 juillet – Mike Goudreau Band

Samedi 11 juillet – The MacKenzie Blues Band

Dimanche 12 juillet – Riot and the Blues Devils

– 30 –

Source :
Marie-Claude Rivet
Directrice des relations publiques
Loto-Québec
514 499-5079

Renseignements :
Catherine Schellenberg
Conseillère en communications
819 772-2100, poste 3429

Carl Tremblay

Vendredi 3 juillet à 22 h 30



Chacune des visites de l'harmoniciste de Québec Carl Tremblay au Festival nous fait trépigner d'impatience. Bête de scène reconnue, l'artiste de 55 ans habitué aux tournées possède le charisme et le magnétisme des grands performeurs. Il a côtoyé les plus grandes pointures du blues, de B. B. King à Johnny Winter. Cordes vocales rauques et puissantes réchauffent l'atmosphère

Shawn McPherson & the Jive Band

Samedi 4 juillet à 22 h 30



Shawn McPherson & the Jive Band en sont à leurs premiers balbutiements et déjà, un premier album éponyme est sur le marché. Shawn McPherson à l'harmonica et ses trois acolytes sont friands de blues traditionnel bien exécuté et sans flafla. Leur première visite à Tremblant représente une belle occasion pour le public de voir à quoi ressemble notre relève : d'ailleurs, ce jeune quatuor était en nomination au dernier Gala Lys Blues dans la catégorie Relève.

Wang Dang Doodle

Jeudi 9 juillet à 22 h 30



Le guitariste, chanteur et compositeur Marc Parent dirige avec assurance Wang Dang Doodle depuis plus de 25 ans! Avec un nom de groupe inspiré de la célèbre chanson de Willie Dixon, Parent et sa bande peuvent jouer tous les styles de blues de toutes les époques : ils font preuve de tellement de polyvalence qu'ils seront le groupe en résidence du spectacle Blues Karaoke et du jam de clôture, en plus de divertir plusieurs soirs la faune nocturne du Festival dans les bars. De vrais pros!

Mike Goudreau Band

Vendredi 10 juillet à 22 h 30



Après 25 ans de carrière durant lesquels il a ajouté plusieurs cordes à son arc, le guitariste québécois Mike Goudreau a lancé cette année son premier disque blues chanté dans la langue de Molière, et le résultat est percutant! Titré *Je reste accroché*, ce disque regroupe des pièces inspirées de blues pur laine et très québécois. Les textes sont bien ficelés, l'exécution est sans faille, l'émotion est omniprésente et le divertissement est au rendez-vous. Préparez-vous à une belle soirée de blues francophone sous les étoiles à la place des Voyageurs.

The MacKenzie Blues Band

Samedi 11 juillet à 22 h 30



Gagnant du prix Maple Blues en 2014 dans la catégorie Meilleur nouveau groupe, The MacKenzie Blues Band a sorti son premier disque, *Slam! Bam!*, la même année. De plus, le quatuor torontois s'est classé bon deuxième à deux reprises à l'International Blues Challenge, à Memphis. Tara Mackenzie à la voix et son frère Trevor à la guitare entourés d'une section rythmique qui gronde vous promettent tout un spectacle!

Riot and his Blues devils

Dimanche 12 juillet à 22 h 30



Fort de ses nominations au Gala Lys Blues cette année pour son disque *Turn it up... Live!*, l'énergique et percutant trio Riot and the Blues Devils tire dans toutes les directions, du rockabilly au blues pur. À ce jour, quatre disques riches et festifs garnissent la discographie du groupe formé par le guitariste et chanteur Riot, le bassiste Big Papa Mike et le batteur Mark DiClaudio. Amateurs de guitare Fender Telecaster, à vos postes!



À propos du Casino de Mont-Tremblant

Ouvert en 2009, le Casino de Mont-Tremblant offre une gamme complète de jeux et de divertissement. Le restaurant Altitude fruits de mer et grillades – lounge est l'endroit parfait pour se détendre et savourer un repas copieux, tout en admirant la vue fabuleuse sur la montagne. Le Casino de Mont-Tremblant est situé au 300, chemin des Pléiades, à Mont-Tremblant (Versant Soleil). Il est notamment accessible du village piétonnier par la télécabine Casino Express. Pour en savoir plus sur le Casino, les horaires de la télécabine et des navettes gratuites ainsi que les promotions en cours : casinodemonttremblant.ca.